

Der Morgenstern

Herausgegeben von Benjamin Burckholder, Dreypiertel Meilen nördlich von Waterloo, an der Wohnung von Christian Burckholder, in (U. V.) Ober Canada.

„Recht und Gerechtigkeit, ohne Ansehen der Person.“

Band 1.]

Donnerstag, den 13. August, 1840.

[No. 52.]

Gemeinnütziges.

Größe von Bauereien.

Wir haben und schon früher, sagt der Genese Farmer, die allgemeine Meinung unter unsrer Farmern wissen...

Mancherley.

Napoleon und der Admiral Broix.

Es war im Juli 1804, als Napoleon das Lager von Boulogne besuchte. Nelson, der das englische Blockadegeschwader befehligte, hatte von seinem Admiralschiff aus...

Darum, Sir, erwiderte der Admiral unerschrocken, weil ich nicht mein ganzes Leben lang mit dem Tod wackere Matrosen und Soldaten vorzuwerfen haben wollte.

Der Admiral trat einige Schritte zurück, legte seine Hand an sein Pöngesäß und sagte, blaß vor Unwillen: Sir! nehmen Sie sich in Acht. Sie werden weder mich noch Sie entehren wollen.

Sonderbares Testament.

Ein englischer Oberst, John Pleck, hat neulich in London, und hinterließ folgendes Testament: Ich gebe und vermache meinem Vetter einen alten schwarzen Knecht; ich gebe und vermache meine Nichte die Blannel Weste, die ich jetzt trage...

Neuere Nachrichten.

Durch das Schiff Schiffsell, Capitän Allen, wurden Londoner Nachrichten bis zum 4ten und Liverpooler bis zum 5ten Juny überbracht. In Limerick war eine bedeutende Störung der öffentlichen Ruhe eingetreten...

Kleine Bauereien sind in den meisten Fällen eine reichere Quelle des Gewinns als große, oder in andern Worten: sie sind mehr Interessant auf das investierte Capital, als die Bauereien.

Nachdem Nelson sich vergebens angestrengt hatte, die Linie der französischen Flotte zu durchbrechen, zog er sich Nachts um 11 Uhr zurück.

Als Gefangener auf St. Helena erinnerte sich Napoleon dieser Scene und sagte schmerzlich: Kerner Broix! Ja, Du hattest mich zu verwünschen. Wenn alle, die mich umgaben, den nämlichen Freimuth bewiesen hätten, so wäre ich vielleicht nicht hier.

Der Kaiser beharrte bei seinem Willen. Da streckte der Admiral seinen Comandostab aus und verbot den Matrosen, dem Befehle Folge zu leisten.

Die Matrosen schwanden; da rief der Admiral mit Donnerstimme: Nuder eingeseht! und wessen Nuder ich nicht ergreifen sehe, den lasse ich auf der Stelle erschießen.

Es war im Jahre 1794 als man mir die Geschichte eines schrecklichen Verbrechs erzählte, der bald nach meinem Einsetzen zum Besuch eines Geistlichen zu Neudorfsteinach (Deutschland) die Gesellschaft verließ und sich empfahl.

Der Brand.

Ein Correspondent des Cultivators sagt: „Mit Erlaubnis will ich Ihnen den Erfolg meines Versuchs um den Brand Weizen zu verhüten mittheilen. Ich bereitete den Samen ein Feld dadurch zu, daß ich denselben in starkem Wasser wuschte, (nicht einweichend) darnach auf die gewöhnliche Art mit Kalk geölt und säete ihn sogleich.

Der Kaiser war ausgeritten und als er zurückkam, fragte er den dienstthuenden Adjutanten, ob Alles zur Musterung bereit sei. Dieser hinterbrachte ihm die Antwort des Admirals.

Die zu Jerusalem wohnenden Juden haben ein Sendschreiben an ihre Glaubensgenossen erlassen, worin sie dieselben auffordern nach Judäa zurückzuziehen.

Die Verträge von England sind unerheblich; der Erste markt erfreute sich seiner Erleichterung; die übrigen Marktgeschäfte waren ebenfalls wenig lebhaft; die Consols erhielten sich jedoch bey ihrem vorigen Werthe.

News-papers in the U. S. are taxed with a heavy tax.

Ein Gottloser, der über ein arm Volk regiert, das ist ein brüllender Löwe und gieriger Hase.

Die Nachrichten von Uglter sind noch immer eine Quelle...